

Historisches vor historischer Kulisse: Ein alter Saurer fährt durch die Bremgarter Marktgasse.

Bild: Thomas Meier

Wiedersehen mit der Gasse

24 Veteranenlastwagen in der Altstadt

Die Aargauer Abendausfahrt mit Oldtimern führte durch die Altstadt von Bremgarten

Es rollten 24 Veteranenlastwagen, alle poliert und in bestem Zustand, über das Kopfsteinpflaster. Fast alle Laster haben die Altstadt noch befahren, bevor sie verkehrsfrei wurde. Sei es der Saurer V8 vom Notter Kieswerk in Stetten, der Henschel HS 140 AK von Adolf Hegglin in Villmergen oder die Militär-Saurer. All diese Fahrzeuge hatten ein Wiedersehen mit der bekannten Marktgasse in Bremgarten, welche von vielen Zuschauern gesäumt wurde.